

PRESSEINFORMATION

28. Oktober 2011

Masterplan Dessauer Innenstadt

Ausstellung im Foyer des BBFZ

Unter dem Slogan „**Meine Innenstadt – Meine Idee**“ sind alle Bürgerinnen und Bürger dazu aufgerufen, sich einzubringen und mitzumachen, die Zukunft der Dessauer Innenstadt mit zu gestalten.

Im Internet unter www.dessau-rosslau.de besteht bereits seit einigen Tagen die Gelegenheit, sich über den Entwurf des Masterplans Dessauer Innenstadt zu informieren. Um möglichst viele Menschen zu erreichen und auch diejenigen, die nicht über einen Internetanschluss verfügen, kann der Entwurf des Masterplans Dessauer Innenstadt vom **2. bis 18. November 2011** auch im Foyer des Mehrgenerationenhauses „Bürger-, Bildungs- und Freizeitzentrum“ (BBFZ), Erdmannsdorffstraße 3, eingesehen werden.

Der Masterplan wird die Leitlinie für die Innenstadtentwicklung in den kommenden 15 Jahren sein. Der vorliegende Entwurf erfasst und bilanziert deshalb auf lokaler Ebene die aktuelle Situation, identifiziert Stärken und Schwächen, schätzt Entwicklungspotenziale ab und zeigt Entwicklungsmöglichkeiten auf. Er bildet den Konsens zwischen Politik und Verwaltung über die strategischen Handlungsfelder, bildet Ziele und Maßnahmen ab. Er bewertet aber auch vorliegende Planungen und Konzepte, beleuchtet neue Aspekte, gibt Empfehlungen und zeichnet damit ein Bild für eine attraktive Zukunft – wissend, dass hier noch zahlreiche Herausforderungen und Aufgaben einer Lösung bedürfen.

Jedermann hat die Gelegenheit, sich über den Stand der Arbeiten am Masterplan für die Dessauer Innenstadt zu informieren und auf den in der Ausstellung bereitliegenden Postkarten Anregungen und Hinweise zum Entwurf des Masterplans mitzuteilen.